

**Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, con el tema: “Los retos y desafíos de los derechos de las niñas, niños en Guerrero.”**

**La vicepresidenta Gladys Cortés Genchi:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Erika Lorena Lührs Cortés, para intervenir sobre el mismo tema.

**La diputada Erika Lorena Lührs Cortés:**

Muchas gracias.

Muy buenas tardes.

Gracias, presidenta.

Sin lugar a dudas, el tema que trajo a esta Tribuna la diputada Lety es de todo nuestro interés y debe ser de toda nuestra preocupación.

No basta el un Día del Niño, un día al año, para hablar de estos temas y para visibilizarlos, pues dentro de las dentro de la sociedad, dentro de los grupos vulnerables, los más vulnerables son las niñas y los niños, muchos de ellos tan pequeñitos como el que mencionó la diputada, que ni siquiera pudo defenderse.

Pero además del problema de salud que enfrentan, hoy quiero llamar la atención de este Congreso sobre un tema que se dio a conocer en días pasados.

En este País con datos de Tania Ramírez, directora ejecutiva de la Red por los derechos de la infancia en México, cada año desaparecen 214 niñas y niños.

No podemos invisibilizar esta materia, no podemos dejarlos fuera de las políticas públicas, no solamente son ya las hijas y los hijos de los desaparecidos, ahora son niñas y niños que están desaparecidos.

La desaparición de infancias debe estar en los temas del diario. ¿Cuántos de nosotros no conocemos escuelas que tienen preescolar y que en sus salones ha bajado considerablemente la matrícula? En un municipio, en Chichiualco hay escuelas donde los salones de preescolar están totalmente vacíos, uno por la migración, por la violencia, pero también por las desapariciones.

Hoy que estamos hablando nuevamente de niños y hoy que estamos hablando nuevamente de sus derechos, pongamos en el centro de esta discusión a los niños desaparecidos y a los hijos de mujeres y hombres desaparecidos.

Un llamado, como decía la diputada Lety, con mucho respeto, pero un llamado a que el gobierno del estado de

Guerrero también dé a conocer lo antes posible la estrategia para la búsqueda y localización de los menores que ya en este año en Guerrero, suman ocho, pueden parecer pocos, pero pregúntenles a esas ocho familias cómo están sufriendo por tener a una niña o a un niño desaparecido.

Muchas gracias, presidenta.